

## »» Antrag 5

**Antragsteller\*innen:** Jonas Katz (StaVo Wendelstein), Simon Ziegler (StaVo Wendelstein)

**Antragsgegenstand:** Neuregelung von Fahrtkostenerstattungen

### Die Diözesanversammlung möge beschließen:

Bei der Abrechnung von Fahrtkosten sollen stärkere Anreize für ökologisch nachhaltige An- und Abreisen geschaffen werden. Zur nächsten Diözesanversammlung soll der Diözesanvorstand ein entsprechendes Konzept vorstellen.

### Begründung:

Im Pfadfinder\*innengesetz der DPSG steht: „Als Pfadfinder\*in lebe ich einfach und *umweltbewusst*.“

Aktuell werden vom Diözesanverband bei Diözesanveranstaltungen die Fahrtkosten z.B. für eDL-Mitglieder erstattet. Das heißt konkret, dass An- und Abreisekosten mit öffentlichen Verkehrsmitteln komplett übernommen werden, und dass bei Anreisen mit PKW pauschal pro gefahrenen Kilometer 30 Cent erstattet werden.

Bei der Neuregelung der Fahrtkostenabrechnung sollen auch bei An- und Abreisen mit PKW nachhaltige Formen gefördert werden, etwa das Bilden von Fahrgemeinschaften oder der Verzicht auf fossile Verbrenner.

So könnte in einem neuen Konzept etwa neben der zurückgelegten Kilometerzahl auch die Anzahl der Mitfahrenden in die Berechnung der Fahrtkosten eingeschlossen werden. Ein vergleichbares Verfahren findet im Diözesanverband Bamberg Anwendung.

Abstimmresultat:	
Ja-Stimmen:	
Nein-Stimmen:	
Enthaltungen:	

